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★ メークアップ届
・2／19　 地区クラブ会員拡大増強委員長会議 　橋浦
・2／28　 小松シテイRC　　　　　　　　　 　 德田

★ 3月3日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル

　 ・会員数 64名　・出席数 48名　 ・欠席数 16名　・出席率 75.00％例 会 報 告

2717回　2011年3月3日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　今日は桃の節句です。これは平安時代から始まったもので、３月３日にひな祭り
として定着したのは室町時代からで、女の子がすこやかに成長することを願う行事
です。ちなみに桃の花の合言葉は「あなたをとりこにする」という意味があります。
　リビアでは反政府運動が起こり、カダフイ大佐の肖像画やスクリーンに靴を投げ
るシーンを見ます。また、３年前米国のブッシュ大統領にイラクの記者が靴を投げ
る事件がありました。これらの行為はイスラム社会では靴の底が最も不浄なところで、汚れた汚いもの
を投げることは侮辱の表現で「早く立ち去れ」という意味が込められているそうです。

福 田  涼 一  様

（社）金沢港振興協会
専務理事

卓話卓話卓話  「金沢港のサービスについて」

　リーマンショック以後、急激に減少した金沢港の取扱い貨物量
も、経済発展の著しい中国や東南アジア諸国との取引拡大に起因
して、コンテナ貨物は昨年で約４万ＴＥＵと過去最高の取扱高と
なりました。
　しかしながら、石川県の企業で地元金沢港を利用しているメー
カーは輸出で約３割程度と、大多数の荷主さんは太平洋側の神戸、
大阪、名古屋港などを利用している現状です。理由は、太平洋側
の港の方が航路数や便数が多いこと、相互の競争が激しく、船賃
などが安いことなどで利用が多いのです。
　こうしたことから、金沢港の利用拡大を図るため、県や金沢市、
当協会、荷役会社の金沢港運との官民一体となったポートセール
スを積極的に進めてきて、工場から港までのトラック料金、港で
の梱包・船積み・関税などの諸経費、そして、船賃を足したトー
タルコストでは、金沢港を利用した方が経済的で ＣＯ２ 削減にも
繋がり、しかも港が近いので、欠品の差し替えなど機敏な対応も
可能であることなど、利便性が高いことをＰＲして、現在の物流
経路の見直し、検討によって金沢港利用にシフトしてもらうよう
働きかけています。
　また、出荷の方面、時期などが一致する貨物を集めて共同で貨
物船をチャーターする合い積み輸送の取り組みや船会社向けの港
費、荷主向けに利用拡大の実績に応じた助成制度も設け、使う側
の立場に立ってサービス向上に努めています。
　荷物が集まることによって、航路も便数も増え、船も大型化し
便利になる。そういった好循環が実現しつつあり、コンテナ航路
では週８便とこれも過去最多の便数となってきております。さら
には、飛鳥Ⅱなどの大型クルーズ船が日本海側で最も多く寄港す
るのも金沢港の特長です。背後の魅力的な観光地を組み合わせた
オプショナルツァーのコースづくりも提案しながら、コスト、ス
ピード、サービスに優れた日本海側の物流、観光拠点港を目指し
て頑張っていきます。
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堀　伸市
　福田様、本日は大変お忙しいところ「金沢港
のサービスについて」のお話頂き有難うござい
ました。県庁時代、若い時短期間でありますが
金沢港湾事務所で勤務したことがあり、懐かし
く聞かせて頂きました。

宮城　敏子
　福田専務理事様、今日は解り易いお話有難う
ございました。一度、大きな荷物の積み下ろし
の所を見てみたいです。ロータリークラブで職
場例会を希望したいです。益々のご活躍を祈り
ます。

塚本　幹雄
　早々に誕生日を祝っていただき有難うござい
ました。

野尻　順滋
　福田さんお久しぶりです。新しい世界でもご
活躍のご様子、とても嬉しく思いました。これ
からもお付き合いの様、宜しくお願い致します。
誕生祝いを頂きました。いよいよ６０歳、人生
ひと回りです。

中西　忠彦
　福田専務理事様、本日は卓話有難うございま
す。お久しぶりです。今後益々のご活躍をお祈
りしております。白さん、先週に続きまして今
週も例会に来て頂きました。金沢からだとなか
なか大変ですね。

新谷　紀栄
　福田様、本日の卓話有難うございました。お
久しぶりです。インポートフェアーの際は色々
お世話になりました。また、本日誕生祝い重ね
てお礼申し上げます。

中田　一於
　福田様、本日は貴重な卓話を頂き有難うご
ざいました。益々のご活躍をお祈り致します。
３月の誕生祝いを戴きました。何が届くか楽
しみに待っています。有難うございます。

岡田　靖弘
　福田さんお忙しい中、卓話有難うございま
した。米山奨学生の白さんご苦労様です。幅
広いお仕事大変でありますが、今後とも頑張
って下さい。金沢港の貨物の増大は福田様の
お手柄です。高く評価しております。

西　正次
　福田さん、卓話有難うございました。元気
でご活躍お祈り致します。

ニコニニコニコBOX

2718回　2011年3月10日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　昨日、宮城県北部で震度５の地震がありました。この地震を島町在宅の地震雲研究家の上出孝之さん
が、当日朝に地震雲を確認され、近く北海道周辺で地震が発生すると予知していました。
　先日、携帯電話を利用して大学入試でインターネットを悪用したカンニング事件があり、IPアドレス
から男子予備校生が逮捕されました。この事件はネット社会の中で、入試制度がいかに公正さを保つこ
とが出来るのか警鐘を鳴らしたように感じました。
　３月６日（日）加賀温泉駅前の長生殿で加賀白山RCがホストによるIMが開催されました。記念講演会
では、家電製品のエコポイントの仕掛人である、元環境政務官の西尾哲茂氏の講演があり「環境対策が
経済を成長させるので、世界中がグリーン経済を目指して欲しい」と話されました。

山 本  哲 史  様

（株）NTTドコモ北陸支社
     冨山支店長

卓話卓話卓話  「ケータイの進化と社会の変化」

　携帯電話の進化はめざましいものがありますが、歴史は意外に浅
く、１９７６年の自動車電話サービスの開始がその出発点です。今や
一人一台の普及と言っても過言では無い状況ですが、ドコモの契約
数が１０００万に達したのは１９９７年、サービス開始後１８年、今を
さかのぼること１４年前のことです。この時点では国民６人に１人
しか持っていなかったことになります。わずか十数年の間に携帯電
話は進化をし続け、現在の携帯電話は色々なことが出来るようにな
りました。通話やメールはもちろんのこと、コンパクトデジカメ顔
負けのカメラを搭載し、携帯電話からネットショッピング、切符代
わりに自動改札を通る、コンビニ、スーパーなどでの買い物等々、
単に「電話」とは呼ぶことが相応しくないぐらいの生活ツールにな
りました。これは携帯電話だけではなく、ブロードバンドの発展が
大きく貢献しています。サービス提供者、通信事業者、利用者の関
係が好循環で回ったことにより、ブロードバンド化が進み、その結
果、大容量、高速な通信環境が、安価でほぼ誰でも利用できるよう
になったのです。つまり、インターネットが社会インフラ化したと
言えるでしょう。
　今やインターネット上には様々なプレイヤーが現れ、様々なサー
ビスが提供されるようになりました。以前なら大きな投資や長い検
討期間が必要だったものも、安価で手軽に提供されるようになった
ものも少なくありません。インターネット、ブロードバンドの普及
は急激に社会へ変化をもたらしています。我々はその変化を受け入
れ、理解し、うまく取り入れていくことが肝要なのではないかと思
います。
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2719回　2011年3月17日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　去る３月１１日、国内観測史上最大M９．０の東北関東大震災が発生し、津波、原発事故など各地で甚大な被
害をもたらしました。震災で犠牲になられた皆様に哀悼の意を、また被災された皆様に心よりお見舞いを申し
上げます。
　この地震に関連して、能美RC創立４０周年記念式典や石川第２分区８RC親睦ゴルフ大会は取りやめとなり
ました。当クラブとしても、本日の例会終了後に臨時理事会を開催し、義援金や今後の活動について審議し、
結果については本日中にFAXにて報告します。

★ メークアップ届
・3／2　 次期社会奉仕・新世代委員会　　本村、安井、松山、小林朋子、川腰、橋浦、野尻、生水
・3／3　 次期職業奉仕・国際奉仕委員会　福島、西木戸、杉本、本田、山本、西、蓮井正樹、角谷、野尻、生水
・2／28～3／5　 樹心会　古西、蓮井正亮、角谷、上出、数左、小林幹雄、宮城、中田、中西、那谷、西、
　　　　　　　　　　　　　　 生水、寺田、上杉、山田、湯浅外志男
・3／5　 第２回家庭集会　那谷、数左、小林幹雄、宮城、中田、中西、西、生水、寺田、上杉、山田、湯浅外志男
・3／6　  I M　　　　　　 安藤、出口、原後、本田、堀、角谷、川腰、数左、北村、宮城、本村、中田、中西、
　　　　　　　　　　　　　　 西、西沢、野尻、岡田、斉藤、澤矢、生水、杉本、杉木、寺田、德田、塚本、山田、
　　　　　　　　　　　　　　 山本、山崎、湯浅外志男
・3／8　 第９回ミニフォーラム　数左、上杉、安藤、原後、蓮井正樹、上出、新滝、小林幹雄、生水、杉木
・3／8　 次期クラブ奉仕委員会　上杉、橋浦、宮城、那谷、土定、中田、西、寺田、吉田直人、南、北村、
　　　　　　　　　　　　　　　　  　 数左、野尻、生水

★ 3月10日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 64名　・出席数 49名　 ・欠席数 15名　・出席率 76.56％例 会 報 告

堀　伸市
　山本様、本日は遠方より「ケータイの進化と
社会の変化」についての貴重な卓話を頂き有難
うございました。今後、更なるご活躍をご祈念
申し上げます。

宮城　敏子
　ドコモケータイを使っています。今回は良い
お話有難うございました。

中西　忠彦
　山本様、本日はお忙しい中卓話を頂き有難う
ございます。DOCOMOのケータイには長年お
世話になっておりますが、未だにいろいろな機
能を使いこなせていない利用者です。

那谷　忠雄
　第２回家庭集会を聖徳寺さまにて樹心会のお
つとめの後、開催させて頂き楽しいひとときを
過ごさせていただきました。上杉会員には奥様
共々大変お世話になり有難うございました。厚
く御礼申し上げます。

生水　敏雄
　山本様、本日はお忙しいところ有難うござ
いました。大変興味深く聞かせていただきま
した。今後とも益々ご活躍されますようお祈
りしております。

上杉　豊明
　２月２８日から３月５日までの樹心会の正
信偈講習会ご苦労様でした。蓮井正亮会員に
は、ことに熱心に出席されました。若奥様も
ご一緒に練習されて樹心会も華やんだことで
す。来年は皆様も是非参加してください。

ニコニニコニコBOX

鹿 野  勝 彦  様

小松短期大学　学長

卓話卓話卓話  「ヒマラヤ登山今昔」

◆
紹
介
者

蓮
井
正
亮
会
員

　まず、この度の東北関東大震災で被災された方々に心よりお見舞いを申し上げます。
　さて、ヒマラヤで本格的な登山が開始されたのは２０世紀の初頭のことですが、標高
８０００メートル以上の１４座の巨峰（ジャイアンツ）は、第２次大戦以前には１つも
登頂されることはありませんでした。それが戦後の１９５０年代には１３座までが初登
頂されます。その原因としては、登山用の装備、酸素補給器などの開発が進んだこと、
高所の気象や生理学的影響などについての知見が蓄積されたこと、などがあげられます
が、一般にこの約１０年間を、ヒマラヤ登山の「黄金時代」といっています。この時期
は先進国が国の威信をかけて、ジャイアンツの初登頂を目指した時代でもありました。
特にドイツ、イタリア、日本といった第２次大戦の敗戦国にとっては、それは復興のシ
ンボルとしての意味も持っていたのです。
　しかし１９６０年代後半以降となると、ヒマラヤ登山のあり方も大きな変化を遂げま
す。めぼしい未踏頂のピークは少なくなり、経済発展の影響もあって、ヒマラヤ登山は
個人化、大衆化する一方で、一部のコマーシャリズムと結びついたプロの登山家による
パフォーマンスも出現してきます。ここから、ヒマラヤ登山は「鉄の時代」に入ったと
言われるようになります。私は小学校高学年の頃に「黄金時代」のヒマラヤ登山のドキ
ュメンタリー映画や書物などの影響を受けて登山を始めたのですが、当時はまだ自分が
実際にヒマラヤを登るようになるとは思ってもいませんでした。それが高度経済成長の
流れの中で、ヒマラヤへ行くようになり，結果的には２回のチョモランマ（エヴェレス
ト）を含む、６回のヒマラヤ登山を経験することになりました。「鉄の時代」の申し子
のようなものかもしれません。私自身は登山そのものからリタイアした後も、ヒマラヤ
地域の研究者としてかかわり続け、多くのことを学んできました。それをどのように若
い人たちに伝えてゆくかが、課題だと考えています。



★ メークアップ届
・2／26　 米山奨学期間修了者歓送会　蓮井正樹
・3／10　 ３月定例理事会　堀、宮城、中西、杉本、生水、澤矢、西沢、数左、塚本
・3／12　 伊丹有明RC　　 德田
・3／14　 次期会場委員会　嶋田、山崎、中澤、古西、安藤、野尻、生水

★ 3月17日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 64名　・出席数 50名　 ・欠席数 14名　・出席率 78.13％例 会 報 告

堀　伸市
　鹿野学長様、本日は「ヒマラヤ登山今昔」に
ついての卓話を頂き有難うございました。安藤
さん、原子力発電の現状、放射線と人体への影
響についての解り易く説明頂き有難うございま
した。

蓮井　正亮
 「ヒマラヤ登山今昔」有難うございます。

宮城　敏子
　鹿野先生、今日は良いお話有難うございまし
た。体験者の少ないお話なので興味を持って聞
かせていただきました。震災の復興が一日でも
早くなりますように祈ります。マルチプルピン
有難うございました。

吉田　直人
　鹿野学長様、本日は貴重なお話、本当に有難
うございました。人それぞれ、いろんな人生が
あるものだと感心させて頂きました。

中西　忠彦
　鹿野学長様、本日はお忙しい中お話いただ
き有難うございます。この一週間で日本が大
変なことになっています。弊社の社員で両親
が岩手県の大槌町に家があったのですが、大
津波で一瞬にして流されてしまいました。幸
い両親は高台に避難していて無事でした。被
災された方々のご苦労を考えると胸が痛みま
す。

ニコニニコニコBOX

2720回　2011年3月27日　例 会 於：末広緑地公園・ロータリーの森

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　昨日から今朝にかけて季節はずれの雪が降り、ロータリーの森の桜もつぼみを堅くとじています。３
月１８日に湯浅外志男会員が正式に２０１３〜２０１４年度ガバナーノミニーに決定宣言されました。
３月１７日の臨時理事会で承認されました、東北関東大震災の義援金（総額２５０万円）及び今後のRC
の活動について、FAXにて報告したところご理解頂き有難うございます。例会終了後、会場を変更し前
川清掃活動の出発式に臨み、清掃作業を実施しますので宜しくお願いします。

特別講話　　   安藤昌男会員による「原子力発電の現状について」

★ メークアップ届
・3／10　 神戸垂水RC　德田
・3／17　 臨時理事会　  堀、宮城、中西、杉本、角谷、出口、本村、中田、澤矢、西沢、数左、谷内、斉藤
・3／17　 次期プログラム委員会　中橋、新谷、山田、野尻、生水

★ 3月27日（日）〈例会〉  於：末広緑地公園・ロータリーの森
　 ・会員数 64名　・出席数 32名　 ・欠席数 32名　・出席率 50.00％例 会 報 告

★ 清掃奉仕   こまつ水辺クリーンデー

ロータリーの森  ⇔  前川ロータリーの桜並木堤防



★会員紹介

ニコニコBOXの年間達成目標
2,000,000 円円!

ニコニコBOX3月末の累計金額
1,529,800 円!

3 月誕生祝月誕生祝 11日
15日
18日

野尻順滋 会員
中田一於 会員
蓮井正亮 会員3日 吉田　功 会員

18日
22日
29日

塚本幹雄 会員
新谷紀栄 会員
大宮睦夫 会員

嶋田俊一郎
SHIMADA   SHUNICHIRO

　手作りの旅を企画。
お客様に夢と思い出を提供する、旅のお手伝いを致します。

事 業 所　株式会社加賀観光トラベル　代表取締役　総合旅行取扱管理者
入　　会　平成１０年４月８日
職業分類　観光交通
所 在 地　小松市津波倉町ヲ１１番地
電　　話　０７６１－４４－１１９９
F  A  X　０７６１－４３－３３３５
E -ma i l　kkt-co@beige.plala.or.jp
ホームページ　http://www12.plala.or.jp/kkt-co/

★3月誕生祝い

★ 石川第２分区都市連合会

３月６日（日）

★ 家庭集会

★ 樹心会・打ち上げ　 ３月５日（土） 於：聖徳寺

３月５日（土） 於：聖徳寺


